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CMD CERVANTES 1 

SESIÓN ORDINARIA 2 

Acta N° 21 3 

Acta número veintiuno de la Sesión Ordinaria que celebra el Concejo Municipal 4 
de Distrito de Cervantes, el veintitrés de mayo de dos mil veintitrés, a las 5 
diecisiete horas, con cincuenta minutos con la asistencia de los siguientes 6 

concejales: 7 
MIEMBROS PRESENTES 8 
Ana Jacqueline Araya Matamoros   Presidente Suplente 9 

Alba Lucía Ramírez Aguilar   Propietaria 10 
Anderson Adrián Calderón Brenes   Propietario 11 
FUNCIONARIOS PRESENTES 12 
Gustavo Castillo Morales   Intendente 13 

Johanna Pereira Alvarado   Secretaria 14 
MIEMBROS AUSENTES 15 
Roberto Martinez Brenes   Presidente 16 
Margoth Granados Rugama   Propietaria 17 

Morelia del Carmen Caballero Trejos Suplente 18 
Se comprueba el quórum dándose inicio a la sesión con la aprobación de la 19 

siguiente agenda:   20 

ARTÍCULO I: LECTURA DE AGENDA. 21 

ARTÍCULO I: LECTURA DE AGENDA. 22 
ARTÍCULO II: ORACIÓN. 23 
ARTÍCULO III: LECTURA Y APROBACIÓN ACTA ANTERIOR. 24 

1-Sesión ordinaria 20-2023. 25 
ARTÍCULO IV: LECTURA DE CORRESPONDENCIA. 26 

ARTÍCULO V: AUDIENCIA CON LA CAPITÁN DE FUERZA PÚBLICA SRA. 27 
LUCRECIA ALVARADO. 28 

ARTÍCULO VI: DICTAMENES DE COMISIÓN. 29 

ARTÍCULO VII: PRESENTACIÓN DE MOCIONES. 30 

ARTÍCULO VIII: ASUNTOS DE INTENDENCIA. 31 

ARTÍCULO IX: CONVOCATORIA A COMISIONES. 32 
ARTÍCULO X: ASUNTOS VARIOS. 33 

ARTÍCULO XI: CIERRE DE SESIÓN.  34 
ARTÍCULO II: ORACIÓN 35 
A cargo del concejal propietario Anderson Calderón Brenes.  36 
ARTICULO III: LECTURA Y APROBACIÓN ACTA ANTERIOR. 37 

1-Sesión ordinaria 20 -2023. 38 

Se procede a leer todos los acuerdos por parte de la secretaria. 39 
Ana Jacqueline Araya Matamoros comenta ¿algún comentario con respecto 40 

al acta anterior? 41 

Ana Jacqueline Araya Matamoros comenta se somete a votación el acta 42 
anterior, quien esté de acuerdo que levante la mano. 43 

ACUERDO N°01: SE ACUERDA; El Concejo Municipal de Distrito de Cervantes, 44 
ACUERDA con los votos afirmativos de los concejales propietarios: Ana Jacqueline 45 
Araya Matamoros, Alba Lucía Ramírez Aguilar y Anderson Adrián Calderón Brenes 46 
este concejo declara aprobada el acta de la sesión ordinaria 20-2023. 47 
COMUNIQUESE. 48 
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ARTÍCULO IV: LECTURA DE CORRESPONDENCIA. 49 
 1-Cervantes 15 de mayo del 2023. Sr. Gustavo Castillo M. Intendente. 50 

Señores Concejo Municipal de Distrito de Cervantes. Estimados señores: 51 
Por medio de la presente les saludo y a la vez les comento que una vez más 52 

vecinos del barrio Santa Eduviges volvieron a botar basura en mi lote, situado 53 
diagonal a la antena del ICE.  54 

Esta vez se trata de la señora Teresa Redondo y del señor “Cali” Brenes, 55 

quienes realizaron una remodelación de su casa y encontraron muy bien ir a tirar 56 
escombros, pedazos de gypsom y demás sobrantes al frente del lote. 57 
 Procedí a conversar con los vecinos para poder llegar a una solución, la 58 

señora alega que ellos tiran basura ahí pues había ya había unos escombros 59 
(piedras) y que de por sí eso le corresponde a la municipalidad deshacerse y limpiar 60 
no a ellos. Yo le expliqué que no es así, que las piedras que se encuentran al frente 61 
de la propiedad las ha sacado el señor a quien lo presto el lote para que siembre y 62 

que eso no les da pie a usarlo como botadero; que no es la primera vez que los 63 
vecinos de este sector encuentran muy bien tirar sus desechos al frente de mi lote 64 
y que ya en el pasado se había realizado una notificación por parte de la 65 
municipalidad a uno de ellos y que este acto puede implicar una multa de ley. 66 

 Realicé una visita posterior a la conversación, si bien es cierto se nota una 67 
disminución en los desechos arrojados (no hay partes de cemento ni block); sin 68 

embargo, aún persisten los pedazos de gypsom, madera y demás materiales 69 
livianos desechados en un principio; solo que ahora están en sacos como quien dice 70 

para que el camión de la basura se los lleve. 71 
 Cansado de esta situación, apelo a su colaboración para poder hacer efectiva 72 

la Ley 8839 en su artículo 50, inciso b, referido a las infracciones leves y sus 73 
sanciones. Que sean notificadas dichas personas sobre el delito, su perjuicio y las 74 
sanciones a ser impuestas por el órgano municipal como reza la ley: “…las 75 

infracciones leves se sancionarán con una multa de uno a diez salarios base, de 76 
acuerdo con el artículo 2 de la Ley N°7337…” 77 

 Además, tramitar con el departamento de Gestión ambiental del Concejo 78 
municipal de Distrito de Cervantes la colocación de un rótulo preventivo al frente de 79 

dicha propiedad, donde se indique la ley y sus sanciones para quien tire basura 80 
(pueden ver el ejemplo de los rótulos que ha colocado la municipalidad de Cartago) 81 

y por ultimo informar a los vecinos de la servidumbre colindante a mi lote para que 82 
no coloquen sus desechos desde días antes a las fechas de recolección ordinaria y 83 
de reciclaje y en cambio lo hagan al frente de sus viviendas para evitar la 84 
acumulación de desechos al frente de mi propiedad; pueden gestionar con los 85 
recolectores de basura para que entren a esa servidumbre a recoger las bolsas de 86 

basura y de esta manera evitar dichas situaciones.  87 
 Les agradezco su colaboración y espero me informen de las decisiones 88 
tomadas con el fin de parar dicha situación; pues de no ser así procederé a 89 

instancias mayores pues no es la primera vez que se sabe de este problema (en 90 
este barrio) en la municipalidad. Cordialmente, Renato Ulloa Aguilar, correo: 91 
rulloa31@gmail.com 92 

Marvin Gustavo Castillo Morales comenta sí no es la primera vez, la otra vez 93 

habíamos procedido con otro vecino y se le notificó y se procedió con la limpieza, él 94 
habló conmigo y me dijo que porque no ponemos un rotulo como municipalidad, yo 95 
le dije que le tendríamos que poner un rotulo de la comunidad, no podemos, se pone 96 

mailto:rulloa31@gmail.com
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en lugares específicos que presenten la afectación, y sí se procederá a notificar a 97 
los vecinos, que en todo caso ya lo tengo. 98 

Ana Jacqueline Araya Matamoros comenta perfecto, entonces responderle 99 
que el caso lo atenderá la administración, quien esté de acuerdo que levante la 100 
mano. 101 
ACUERDO N°02: SE ACUERDA; El Concejo Municipal de Distrito de Cervantes, 102 
ACUERDA con los votos afirmativos de los concejales propietarios: Ana Jacqueline 103 

Araya Matamoros, Alba Lucía Ramírez Aguilar y Anderson Adrián Calderón Brenes 104 
este concejo le comunica al señor Renato Ulloa Aguilar que el caso presentado en 105 
la carta entregada el pasado 15 de mayo de 2023, será atendido por la 106 

administración, por el señor Intendente Gustavo Castillo Morales. COMUNIQUESE. 107 
2-Jueves 18 de mayo de 2023. Señores (as) Concejo Municipal de 108 

Cervantes. Por este medio lo saludo esperando se encuentren bien todos y todas; 109 
a la vez solicitarles que se renueve el permiso de agua, esto procede a que el lote 110 

está vendiendo para tramites de bono, pero como bien se sabe, hay que esperar 111 
que salga, ya que tarde mucho. A la vez respetando el dictamen médico que se les 112 
había presentado tiempo atrás, de acuerdo al oficio SMC-0164-03-2021, que había 113 
sido aprobado por el Concejo con copia a la comisión de acueducto. Quiero 114 

informarles que el señor Don Alvaro se encuentra internado en el hospital y me pidió 115 
que procediera con el trámite. De antemano espero se resuelva el trámite. 116 

Sin más por el momento me despido. Benedict Jiménez B. Ced. 3-187-933. 117 
Cel: 8647-8191. 118 

Ana Jacqueline Araya Matamoros comenta es un trámite meramente 119 
administrativo, entonces se traslada a la administración, quien esté de acuerdo que 120 

levante la mano. 121 
ACUERDO N°03: SE ACUERDA; El Concejo Municipal de Distrito de Cervantes, 122 
ACUERDA con los votos afirmativos de los concejales propietarios: Ana Jacqueline 123 

Araya Matamoros, Alba Lucía Ramírez Aguilar y Anderson Adrián Calderón Brenes 124 
este concejo le comunica al señor Benedicto Jiménez que el caso presentado en la 125 

carta entregada el pasado 18 de mayo de 2023, se traslada a la administración, con 126 
el señor Intendente Gustavo Castillo Morales y la Lcda. Meylin Araya Orozco, 127 

encargada de los Servicios Municipales. COMUNIQUESE. 128 
3-Señores Concejo Municipal de Distrito de Cervantes. Estimados señores: 129 

Reciban un cordial saludo de parte de los vecinos del barrio San Ignacio, 130 
Asentamiento Santiago, a la vez externo nuestra gran preocupación por el 131 
desabastecimiento de agua. 132 

Por norma expresa el derecho al agua se encuadra claramente en la 133 
categoría de las garantías indispensables para asegurar un nivel de vida adecuado, 134 

en particular porque es una de las condiciones fundamentales para la supervivencia. 135 
Es importante dejar claro el servicio que brinda la Municipalidad, no se ha 136 

visto afectado, porque como abonados hemos sido constantes y responsables con 137 

el pago de la obligación, pero estamos pagando por un servicio incumplido. 138 
Hemos considerado que cuando razonablemente el Estado cohesione, a los 139 

subordinados, a cumplir con las obligaciones por el servicio público, estos tienen 140 
todo el derecho de exigirlo el cumplimiento de las normas según el principio de 141 

legalidad. 142 
Pero ante lo expuesto las instituciones que brindan un servicio no deben de 143 

escudarse en presuntas carencias de recursos, que ha sido la secular excusa 144 
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pública para justificar el incumplimiento de sus cometidos, según lo dictó la Sala 145 
Constitucional de la Corte Suprema de Justicia de Costa Rica. Sentencia No. 17620 146 

del 05 de diciembre de 2008. 147 
Les recuerdo que es responsabilidad de las autoridades competentes por el 148 

abastecimiento oportuno de agua potable como elemento lógico y necesario del 149 
derecho a la vida y la salud. 150 

Como lo comenté en los párrafos anteriores pasan hasta cuatro días sin que 151 

nos llegué a nuestras tuberías ese preciado recurso, y tampoco la Municipalidad ha 152 
llegado a nuestra comunidad con una cisterna de agua, sufragar esta necesidad.  153 

Es muy evidente n se ha atendido de forma diligente el mencionado problema 154 

de desabastecimiento, mucho menos adoptar medidas requeridas para ajustar la 155 
infraestructura del servicio público de provisión de agua potable al nivel real de 156 
demanda de los usuarios del barrio San Ignacio de Cervantes. 157 

También nos afecta que la basura o la recogen creando en la zona una 158 

proliferación de plagas como moscar y zancudos, toda esta carencia de servicios 159 
produce que las condiciones sanitarias no sean favorables a la preservación de la 160 
vida y de la salud de las personas. Cordialmente Joaquín Alonso Solano Ulate, 161 
cédula de identidad N°1-1321-0449. Carlos Brenes Meza, 3237639. Maricruz 162 

Solano Quesada, 302990696. Ana Ligia Bermúdez, 110130856. Hugo Navarro 163 
Rivera, 31911005. Marisol Gonzalez Velázquez, 111520061. Jonathan Madrigal 164 

Cervantes, 111640437. Francisco Jiménez P. 3348221.  165 
4-San José, 16 de mayo del 2023. MIDEPLAN-DM-OF-0864-2023. Señora 166 

Johanna Pereira Alvarado, Secretaría Municipal. Concejo Municipal de Cervantes. 167 
Estimada señora: Reciba un cordial saludo. Hemos recibido su oficio N° 168 

SMC-0058-03-2023, de fecha 08 de marzo del 2023, mediante el cual comunica a 169 
este Ministerio, el Acuerdo tomado en la Sesión Ordinaria N° 03-2023, celebrada 170 
por este Concejo Municipal el día 03 de marzo de 2023; que en lo que interesa, 171 

literalmente: 172 
“PRIMERO: Basados en la Autonomía Municipal conferida en el artículo 170 173 

de nuestra Constitución Política, y con las justificaciones técnicas y jurídicas, 174 
declarar a todas las personas trabajadoras del Concejo Municipal de Distrito de 175 

Cervantes, que cumplen funciones o labores operativas, administrativas, 176 
profesionales o técnicas, como exclusivas y excluyentes para el ejercicio de las 177 

competencias constitucionalmente asignadas a la Municipalidad, por ende, nuestros 178 
funcionarios (as) no se deben someter a la rectoría del Sistema General de Empleo 179 
Público a cargo del Ministerio de Planificación Nacional y Política Económica. 180 

SEGUNDO: Establecer que los principios de autonomía de la gestión 181 
municipal serán los que operativicen las relaciones de empleo en este sector, con 182 

responsabilidad social, respeto de los derechos humanos y los principios que 183 
informan la buena gestión, eficiencia y eficacia de la administración pública. Lo 184 
anterior, no impide que todas las buenas propuestas del Sistema General de 185 

Empleo Público, a cargo del Ministerio de Planificación y Política Económica, serán 186 
revisadas en este sector, y se acatarán todas aquellas que no afecten los principios 187 
convencionales y constitucionales relacionados con la Autonomía Municipal.” 188 

Sobre el particular, esta Cartera ministerial es absolutamente respetuosa de 189 

la decisión adoptada por el Concejo Municipal aunque no la comparte de declarar a 190 
todos los puestos de trabajo como exclusivos y excluyentes, de la rectoría del 191 
Ministerio de Planificación Nacional y Política Económica (MIDEPLAN) que 192 
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establece la Ley Marco de Empleo Público N° 10.159 y se extraña el análisis 193 
técnico-jurídico que explique las razones por las que cada uno de los puestos de 194 

trabajo se encuentran excluidos de la aplicación de la citada ley. 195 
No se omite manifestar que, es obligación de la Municipalidad cumplir los 196 

postulados de la Ley y determinar su salario global conforme a la metodología que 197 
determinen en el seno municipal, como lo dispone el artículo 2 de la Ley Marco de 198 
Empleo Público. En razón de todo lo anterior, se recomienda tomar en cuenta los 199 

plazos establecidos en el cuerpo normativo de referencia. 200 
Con las muestras de mi consideración y estima. Atentamente, Laura 201 

Fernández Delgado, Ministra de Planificación Nacional y Política Económica. CMB 202 

/ AJO / STD. C. Unión Nacional de Gobiernos Locales. Contraloría General de la 203 
República. Sr. Luis Román Hernández, Gerente y Viceministro Reforma del Estado. 204 
Sra. Raisa Bravo García, Jefe Unidad Empleo Público. Sr. Abel Jiménez Obando, 205 
Asesor Despacho Ministerial, Empleo Público. Archivo.  206 

Ana Jacqueline Araya Matamoros comenta esa nota es para la 207 
administración también. 208 

Marvin Gustavo Castillo Morales comenta eso es una respuesta genérica, ya 209 
es la tercera que escucho parecida, eso es complicado, la próxima semana ya 210 

solicité a Jefrey de la federación, porque declarar exclusivos y excluyentes lleva su 211 
proceso, porque si no nos pueden improbar el presupuesto. 212 

Ana Jacqueline Araya Matamoros comenta se traslada a la administración 213 
quien este de acuerdo que levante la mano. 214 

Marvin Gustavo Castillo Morales comenta con copia a Mery por favor. 215 
ACUERDO N°04: SE ACUERDA; El Concejo Municipal de Distrito de Cervantes, 216 

ACUERDA con los votos afirmativos de los concejales propietarios: Ana Jacqueline 217 
Araya Matamoros, Alba Lucía Ramírez Aguilar y Anderson Adrián Calderón Brenes 218 
este concejo traslada el oficio MIDEPLAN-DM-OF0864-2023 emitido por el 219 

Ministerio de Planificación Nacional y Política Económica (MIDEPLAN) al señor 220 
Intendente Gustavo Castillo Morales, con copia a la Lcda. Mery Araya Molina, 221 

contadora y encargada de presupuesto municipal, para su atención. 222 
COMUNIQUESE. 223 

5-Pacayas, 22 de mayo de 2023. Señores y señoras. Concejo Municipal del 224 
Distrito de Cervantes de Alvarado. Señor: Gustavo Castillo Morales Intendente 225 

Municipalidad de Cervantes de Alvarado. Asunto 226 
Propuesta de precio: Recolección diferenciada de Residuos Sólidos en el 227 

distrito de Cervantes de Alvarado Cartago 228 
Estimados señores y señoras después de saludarlos muy respetuosamente 229 

deseándoles éxitos en sus funciones, paso a presentarles mi propuesta de precio 230 

según un análisis de costos reales en el servicio de recolección diferenciada de 231 
residuos al día de hoy, cuyo costo mensual es de 5.236.146.67(CINCO MILLONES 232 
DOSCIENTOS TREINTA Y SEIS MIL CIENTO CUARENTA Y SEIS COLONES 233 

CON 67 CENTIMOS .Ofreciendo un servicio diferenciado de recolección de 234 
residuos y el tratamiento final de lo orgánico y reciclable , además dando el servicio 235 
de recolección de no tradicionales el primer viernes de cada mes . 236 

Esperando sea para bien esta propuesta y por el bien de toda la población 237 

de Cervantes me despido atentamente. 238 
Luis Rodolfo Meléndez Gutiérrez, 108080744. 87651331/84305907. Gerente 239 

Propietario.  240 
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Marvin Gustavo Castillo Morales comenta yo solicitaría verla en comisión de 241 
gobierno y administración. 242 

Alba Lucia Ramírez Aguilar comenta y tal vez convocar a sesión 243 
extraordinaria para que quede aprobada la otra semana, tal vez el jueves. 244 

Ana Jacqueline Araya Matamoros comenta sí, entonces se convoca sesión 245 
extraordinaria para el jueves, primero comisión a las 4:00 p.m. y sesión 246 
extraordinaria a las 5:00 p.m.  247 

6-CCMDC-023-05-2023. Cervantes, 19 de mayo del 2023. Señores 248 
Concejales Municipales. Concejo Municipal Distrito de Cervantes. Estimados 249 
señores: 250 

Por este medio se hace constar el detalle de los recursos incluidos en 251 
presupuesto extraordinario No. 01-2023 del CMD Cervantes aprobado en sesión 252 
extraordinaria #06-2023 del pasado 10 de mayo, específicamente en lo que 253 
respecta a solicitudes de este órgano para aplicar en lo relacionado con los ámbitos 254 

deportivo y/o recreativo. 255 

 256 
Agradeciendo la atención brindada a la presente. Se suscribe, Lcda. Mery 257 

Araya Molina, Presupuesto Municipal. C.c. Sr. Intendente Gustavo Castillo Morales, 258 

c.c. Archivo.  259 
Anderson Adrián Calderón Brenes comenta se lo habíamos solicitado para 260 

trasladarlo al Comité de Deportes. 261 
Ana Jacqueline Araya Matamoros comenta entonces se lo trasladamos a 262 

ellos. 263 

Anderson Adrián Calderón Brenes comenta sí, nada más haciendo la 264 
aclaración que se les envía esto porque ellos nos solicitaron ayuda en un proyecto, 265 

pero se tuvo que hacer una inversión bastante alta en deporte y recreación que casi 266 
es el 50% de todo el presupuesto. 267 

Ana Jacqueline Araya Matamoros comenta quien esté de acuerdo que 268 

levante la mano. 269 
ACUERDO N°05: SE ACUERDA; El Concejo Municipal de Distrito de Cervantes, 270 
ACUERDA con los votos afirmativos de los concejales propietarios: Ana Jacqueline 271 
Araya Matamoros, Alba Lucía Ramírez Aguilar y Anderson Adrián Calderón Brenes 272 

este concejo en respuesta al oficio CDRC 055-03-2023 enviado por el Comité de 273 
Deportes y Recreación de Cervantes, donde dicho Comité había solicitado 274 
colaboración para incluir en el presupuesto extraordinario 01-2023 uno de sus 275 

proyectos, les informamos que ya se había asignado casi el 50% del presupuesto 276 
al deporte y recreación de la comunidad, por lo cual no fue posible incluir dicha 277 
solicitud, se les traslada el oficio CCMDCC-023-05-2023 emitido por la Lcda. Mery 278 
Araya Molina, donde se indica los recursos incluidos en el presupuesto 279 
extraordinario 01-2023 en el ámbito deportivo y recreativo. COMUNIQUESE. 280 
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7-Cervantes, 19 de mayo de 2023. CMDC-IGV-027-05-2023. Señores 281 
Concejo Municipal. CMD Cervantes. Ref. Solicitud de permisos de construcción, 282 

según oficio SMC-0078-03-2023. Estimado Concejo:  283 
En respuesta a oficio SMC-0078-03-2023 de fecha de 29 de marzo de 2023 284 

y en el cual según acuerdo tomado por este Concejo en Sesión Ordinaria No. 13-285 
2023 de fecha de 28 de marzo de 2023, se adjunta lista de permisos de construcción 286 
tramitados y cancelados desde el 01 de al 15 de mayo del año en curso. Ingra. Betsy 287 

Quesada Echavarría. Dpto. Ingeniería -UTGV. CMD Cervantes.  288 

 289 
Ana Jacqueline Araya Matamoros comenta solicitarle a Betsy que incluya la 290 

obra y el sector donde se va a realizar, quien esté de acuerdo que levante la 291 
mano. 292 

ACUERDO N°06: SE ACUERDA; El Concejo Municipal de Distrito de Cervantes, 293 

ACUERDA con los votos afirmativos de los concejales propietarios: Ana Jacqueline 294 
Araya Matamoros, Alba Lucía Ramírez Aguilar y Anderson Adrián Calderón Brenes 295 

este concejo le solicita amablemente a la Ing. Betsy Quesada Echavarría, que, en 296 
los informes quincenales de permisos de construcción entregados a este Concejo, 297 
incluya la obra a realizarse y la dirección donde se realizaría dicha obra. 298 
COMUNIQUESE. 299 
ARTÍCULO V: AUDIENCIA CON LA CAPITÁN DE FUERZA PÚBLICA SRA. 300 

LUCRECIA ALVARADO. 301 
Al ser las 6:15 p.m. ingresa la capitán de Fuerza Pública Lucrecia Alvarado, se le 302 
da la bienvenida por parte de la presidencia y empieza a exponer. 303 

 Capitán Lucrecia Alvarado comenta buenas tardes, gracias por recibirme, 304 
tengo buenas noticias ya recuperamos la patrulla que era de acá, salió la semana 305 
pasada, un arreglo bastante costoso, la agente del plantel nos ayudó y por dicha ya 306 
tenemos más movilidad. Básicamente reforzar un poco de lo que hablamos la 307 

reunión anterior, estamos teniendo asaltos a propiedad y asaltos a mano armada, 308 
hemos tenido asaltos acá en Cervantes, el asunto es que la gente no está avisando 309 
en el momento, y lamentable los chiquitos estos todos son menores de edad son 310 
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los que nos provocaron estos últimos dos asaltos, el más grave fue en Santiago, 311 
una mujer embarazada con una chiquita de la mano, eso fue cerca del colegio de 312 

Santiago, los muchachos vieron la situación y vapulearon a los tres muchachos, los 313 
tuvimos en la delegación, se hizo el trámite con PANI y el mayor de edad se pasó a 314 
flagrancia y como fue la primera vez lo dejaron en libertad, los demás chicos están 315 
en trámite con el PANI, ayer se escapó uno y el PANI San José lo logró localizar. 316 
 Marvin Gustavo Castillo Morales comenta nosotros junto con Mariana 317 

mandamos una nota y por todo lo que pasó con la bebé, de manera preventiva 318 
con respecto a esos menores, de parte de la municipalidad poniendo en sobre 319 
aviso al PANI. 320 

 Capitán Lucrecia Alvarado comenta nosotros nos dimos cuenta también de 321 
un abuso deshonesto, un abuso sexual a un familiar, pero lo que pasa que cuando 322 
uno llega no hay nadie, lo que pasa aquí es que estamos divididos, Cervantes lo 323 
atiende Paraíso y a Pacayas lo atiende Cartago, entonces habría que ver quienes 324 

están ahora en Paraíso para comunicarnos, porque con lo que pasó con la bebé 325 
hay varios funcionarios que están suspendidos, para ver qué decisión van a llevar 326 
con ellos, la última situación grave que tuvimos fue con Sebastián que llegó bastante 327 
golpeado a la delegación, se lo llevaron al hospital y el PANI se hizo cargo de él en 328 

el hospital, uno de los chiquitos de San Ignacio de Loyola andaba con él, pero a 329 
nosotros nos llamaron tres horas después de que se atendió la situación con 330 

Sebastián, que la hermana llegó y encontró al hermano todo golpeado y con la nariz 331 
quebrada, también ingresaron a una casa para resguardarse, las personas de la 332 

casa sostuvieron la situación, pero si pusieron la denuncia por los daños 333 
ocasionados, y es que los ocho juntos son un problema complicado. 334 

Marvin Gustavo Castillo Morales comenta ¿y hay un grupo organizado? 335 
Capitán Lucrecia Alvarado comenta entiendo que si, pero a sido poca la 336 

información que hemos recabado, al menos a nosotros no nos quieren decir. 337 

Por lo demás este chiquito de el Bajo sigue en prisión preventiva, maso 338 
menos para el 20 de junio ya estaría fuera si no le logran demostrar el otro caso, el 339 

otro Héctor tiene que terminar la prisión preventiva y ya él pasa a prisión los tres 340 
años y resto, ha habido unos errores de Fiscalía que no están activando las 341 

preventivas y al no activarlas los echan afuera. 342 
Por todo lo que ha sucedido con bebé no se pudo tener un resultado positivo, 343 

yo sigo teniendo la fe de que bebé está viva, tal vez no acá en el sector, pero si está 344 
viva, la investigación que se hizo fue algo tremendo, todo el recurso que vino y hasta 345 
particulares, estuvo el coronel Alvarado, Daniel Calderón, el señor Ministro Michael 346 
Soto y por esa razón nos reforzaron bastante. Nos dimos cuenta que el Jefe de 347 
Transito es de acá de Cervantes y ya hicimos unos contactos con él, con el 348 

decomiso de drogas vamos bien, todos los días se decomisa, con la venta de drogas 349 
de barrio Los Ángeles, va a bien, y también aquí en el centro que al parecer estos 350 
ocho chiquitos también están involucrados, lo que pasó con esos chiquitos fue no 351 

sé si se acuerdan de un muchacho que se mató en el cruce de Birrisito, ese 352 
muchacho era el que venía, recogía a estos muchachos y se iban a hacer fechoría 353 
a Paraíso, Cartago, Taras, todos esos lados, entonces ya el muchacho no esta y 354 
ellos han buscado hacer esas cosas aquí, es complicado porque son menores de 355 

edad pero ya todos tienen expediente, el ultima asalto fue a mano armada en la 356 
basílica y asaltaron a 5 personas, ese día pasaron toda la noche en la delegación, 357 
un día yo estaba hablando con uno de ellos y tras de que se expresa super mal de 358 
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la mamá, ellos dicen que la vida de ellos ahora es eso, asaltar, hacer daños, 359 
desquitarse, pero desquitarse de quien, ellos tienen como un resentimiento con la 360 

familia, con la sociedad, pero ya ellos es complicado porque se han maleado 361 
bastante.  362 

Marvin Gustavo Castillo Morales comenta ¿estos muchachos se caracterizan 363 
por ser patinetos? 364 

Capitán Lucrecia Alvarado comenta cuatro de ellos sí. 365 

Marvin Gustavo Castillo Morales comenta el día del reto del chile, varias 366 
personas se me acercaron y llamé a la patrulla porque estaban bebiendo en la 367 
cancha multiusos, la gente me decía que está muy bonita la cancha, pero que no 368 

se pueden acercar porque les da miedo, y yo les declaré la guerra, tubo o cuanta 369 
cosa veo que llevan para patinar al otro día se la mando a botar. 370 

Capitán Lucrecia Alvarado comenta de hecho nosotros le consultamos a 371 
agente de tránsito la situación, y bueno está un poco complicado por ser menor de 372 

edad, pero si están haciendo algo malo hay que castigarlos, la gente me ha dicho 373 
que ellos pasan de la iglesia al Pali y ni se percatan si viene o no viene algún carro, 374 
ellos me decían a mí, usted los para les hace un parte o nos llama le hacemos el 375 
parte y les quitamos la patineta, y tiene que ir papá o mamá pagar una multa, por 376 

hacerlos hacer el viaje lo podemos hacer, si los vemos o una persona nos afirma 377 
que lo andan haciendo, yo le dije podemos usar la lógica y que la vayan a recoger 378 

por lo menos a Pacayas. 379 
Alba Lucia Ramírez Aguilar comenta por lo menos para que por el momento 380 

deje de molestar. 381 
Capitán Lucrecia Alvarado comenta sí exacto.  382 

Tengo una denuncia que me hicieron de que unos oficiales le quitaron el 383 
bolso a una muchacha, entonces es una cuestión complicada, yo les pregunté a los 384 
compañeros y me dijeron que ellos estaban en la patrulla y dos muchachas llegaron 385 

y les preguntaron si ellos los andaban buscando, ellos les dijeron que no y se fueron, 386 
ellos si hicieron unos abordajes, pero no tenía nada que ver, yo si voy a pedir la 387 

reunión con el PANI. 388 
El fin de semana se dieron violencia doméstica, incluso unos compañeros 389 

salieron golpeados, de ahí en fuera estamos trabajando en lo que se puede y en lo 390 
que nos deje el tiempo. 391 

Ana Jacqueline Araya Matamoros comenta ¿doña Lucrecia usted sabe de un 392 
robo de una vivienda en La Trinidad como antenoche? 393 

Capitán Lucrecia Alvarado comenta yo le soy sincera, me vengo 394 
incorporando hoy, la semana pasada estaba incapacitada, y de lo que los 395 
compañeros suben al chat pues se va averiguando. 396 

Ana Jacqueline Araya Matamoros comenta ¿y estos mismos menores de 397 
edad, son los mismos del tiroteo que hubo hace como 15 días en la cancha de El 398 
Bajo? 399 

Capitán Lucrecia Alvarado comenta no, eso fue otra situación. 400 
Ana Jacqueline Araya Matamoros comenta ¿y usted sabe cuanto tiempo se 401 

va a quedar Wilser? 402 
Capitán Lucrecia Alvarado comenta él tiene una prisión preventiva de tres 403 

meses, se la ampliaron un mes más, él tiene un juicio pendiente por un robo 404 
agravado, pero hasta que eso no le salga no le puedo decir yo con certeza si se va 405 
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a quedar o no, y no es nada raro verlo ya por aquí porque se le extendió un mes 406 
más. 407 

Ana Jacqueline Araya Matamoros comenta compañeros y de lo que les habló 408 
fue que hace 15 días saliendo de aquí y llegando a mi casa y se produjeron tres 409 
disparos, pensé que fueron esos ocho chicos. 410 

Marvin Gustavo Castillo Morales comenta en Asentamiento Santiago, la 411 
semana pasada tuvimos a unos vecinos y me dijeron que no se si se acuerda que 412 

yo le había hablado que están metidos en una propiedad y que son terribles, yo les 413 
digo que llamen al 911 cuando vean alguna situación, pero aprovecho para decirle 414 
a usted. Y la otra es que hoy entré temprano al local del adulto mayor que tenemos 415 

cerrado, a pesar de que andamos tapando huecos para Humbert no se meta, hoy 416 
me lo encontré con todos sus tiliches, hoy el back hoe agarró un montón de cosas 417 
y se las enterró. 418 

Capitán Lucrecia Alvarado comenta pues sería lo mismo si es necesario 419 

pasarlo lo pasamos, porque está ingresando en propiedad privada. 420 
Marvin Gustavo Castillo Morales comenta tal vez coordinar la patrulla para 421 

mañana en la mañana. 422 
Ana Jacqueline Araya Matamoros comenta muchas gracias por mantenernos 423 

informados, por la gran labor que realizan, muchas gracias. 424 
Capitán Lucrecia Alvarado comenta me faltaba un parte, con los enredos de 425 

los horarios, quitaron al Ministro, quitaron al coronel Milton, ya ahora volvió, estamos 426 
trabajando con él porque se van a dar unos cambios, se quiere retomar lo de los 427 

convenios, no sé si aquí había convenio, recuerdo que hubo con la Asociación de 428 
Desarrollo, pero si la idea es irnos sintonizando con ellos para ir trabajando, la gente 429 

dice que los convenios con la policía es perder plata, pero yo les digo no es perder 430 
plata, a veces nosotros nos quedamos sin desinfectante, sin papel.  431 

Marvin Gustavo Castillo Morales comenta yo estuve en una reunión con Ferdi 432 

en la Federación y bueno Alvarado teniendo dos gobiernos locales se puede hacer 433 
el esfuerzo de comprar una patrulla. 434 

Capitán Lucrecia Alvarado comenta el jueves tengo esta misma reunión con 435 
la Municipalidad de Alvarado, yo les voy a comentar lo mismo y no solo para esto 436 

también para otros proyectos. Mariana me solicitó el modelo de la delegación 437 
distrital, yo le decía que la delegación de la Unión de Tres Ríos es una delegación 438 

modelo, el problema aquí es la respuesta del MEP, pero si don Marvin no ha avisado 439 
nada, supongo que no ha avanzado mucho. 440 

Ana Jacqueline Araya Matamoros comenta muchas gracias doña Lucrecia 441 
por la información, sabe que tenemos las puertas abiertas. 442 

Al ser las 7:04 p.m. se retira la señora Lucrecia Alvarado, capitán de Fuerza 443 

Pública, Delegación de Alvarado. 444 
ARTÍCULO VI: DICTAMENES DE COMISIÓN 445 

   1-Comisión de Acueducto. Celebrada martes 16 de mayo del 2023, en el 446 

salón de sesiones Sr. Hernán Luna Fallas. Miembros presentes:  447 
Lucía Ramírez, presidente de comisión. Jacqueline Araya, secretaria de comisión. 448 
Anderson Calderón, concejal propietario.  449 
Caso 1: Sra. Zurisleydis Machado, esta comisión dictamina trasladarlo a la 450 

administración ya que no es competencia del Concejo Municipal. 451 
Caso 2: Sr. Wilkin Martinez, esta comisión dictamina trasladarlo a la administración 452 
ya que no es competencia del Concejo Municipal y que se le informe que el Concejo 453 
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aprobó en el presupuesto extraordinario una suma para la compra del derecho del 454 
perímetro donde se ubica el tanque en propiedad del padre de Sr. Wilkin. 455 

Caso 3: Sr. Diego Solano Coto: se le da lectura a la carta enviada por el Sr. Solano 456 
Coto y se solicita la presencia del Sr. Intendente Gustavo Castillo para que nos 457 
explique este caso, ya que todo lo correspondiente a disponibilidades de agua, 458 
permisos de construcción, hidrómetros, no es competencia del Concejo Municipal. 459 
El Sr. Intendente nos explica la situación al caso del Sr. Diego, y nos dice que la 460 

colocación de los hidrómetros (medidores) fue un error de la institución colocarlos 461 
dentro de la propiedad del Sr. Diego y nos informa que dichos hidrómetros se van a 462 
sacar de la propiedad del Sr. Diego y se colocaran fuera de la propiedad y la 463 

institución o sea el municipio se hará cargo de todo lo que conlleva realizar este 464 
cambio de hidrómetros, esta comisión apoya la solución que se le va a dar a este 465 
caso. Cierre de sesión 4:15 p.m. Presidente Lucía Ramírez. Secretaria Jacqueline 466 
Araya. 467 

Ana Jacqueline Araya Matamoros comenta quien esté de acuerdo con la 468 
respuesta para Zurisleydis que levante la mano. 469 
ACUERDO N°07: SE ACUERDA; El Concejo Municipal de Distrito de Cervantes, 470 
ACUERDA con los votos afirmativos de los concejales propietarios: Ana Jacqueline 471 

Araya Matamoros, Alba Lucía Ramírez Aguilar y Anderson Adrián Calderón Brenes 472 
este concejo traslada el caso de la señora Zurisleydis Machado a la administración, 473 

con el señor Intendente Gustavo Castillo Morales, comunicarle a la interesada. 474 
COMUNIQUESE. 475 

Ana Jacqueline Araya Matamoros comenta quien esté de acuerdo con la 476 
respuesta para Wilkin Martinez que levante la mano. 477 

ACUERDO N°08: SE ACUERDA; El Concejo Municipal de Distrito de Cervantes, 478 
ACUERDA con los votos afirmativos de los concejales propietarios: Ana Jacqueline 479 
Araya Matamoros, Alba Lucía Ramírez Aguilar y Anderson Adrián Calderón Brenes 480 

este concejo traslada el caso del señor Wilkin Martinez a la administración, ya que 481 
no es competencia de este Concejo Municipal, además se le informa que el Concejo 482 

aprobó en el presupuesto extraordinario 01-2023 una suma para la compra del 483 
derecho del perímetro del tanque que se ubica en propiedad del padre del señor 484 

Wilkin. COMUNIQUESE. 485 
Ana Jacqueline Araya Matamoros comenta quien esté de acuerdo con la 486 

respuesta para Diego Solano que levante la mano. 487 
ACUERDO N°09: SE ACUERDA; El Concejo Municipal de Distrito de Cervantes, 488 
ACUERDA con los votos afirmativos de los concejales propietarios: Ana Jacqueline 489 
Araya Matamoros, Alba Lucía Ramírez Aguilar y Anderson Adrián Calderón Brenes 490 
este concejo le informa al señor Diego Solano Coto que apoya la solución que brinde 491 

la administración con respecto a los medidores, ya que fue un error de la institución 492 
colocar dichos medidores dentro de la propiedad, dichos medidores se colocaran 493 
fuera de la propiedad y la institución se hará cargo de todo lo que conlleve realizar 494 

este cambio. COMUNIQUESE. 495 
 2-Comisión de Asuntos Jurídicos, celebrada martes 16 de mayo del 2023 a 496 
las 4:20 p.m. en el salón de sesiones Sr. Hernán Luna Fallas. Miembros presentes: 497 
Lucía Ramírez, presidente de comisión. Jacqueline Araya, secretaria de comisión. 498 

Anderson Calderón, concejal propietario. 499 
Caso 1: convenio de Escuela de Música y la Municipalidad por préstamo de las 500 
instalaciones del Centro Cívico Cultural. Esta comisión recomienda al Concejo 501 
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Municipal del Distrito de Cervantes trasladar el convenio al Sr. Intendente Gustavo 502 
Castillo para su elaboración en físico y realizar las firmas entre Concejo Municipal 503 

de Distrito de Cervantes y Junta de la Escuela de Música de Cervantes en sesión 504 
ordinaria. 505 
Caso 2: moción presentada y firmada por el regidor Marcos Brenes Figueroa 506 
relacionada con los Derechos Humanos y los recortes al sector cultura contemplado 507 
en el expediente de ley 23 318, se archiva el documento ya que ha pasado mucho 508 

tiempo para dar respuesta. 509 
Caso 3: solicitud de la Junta de la Escuela de Música sobre la partida de 3 millones 510 
que se encuentra a nombre de la banda Talento Musical la cual ya no se encuentra 511 

activa. Esta comisión dictamina recomendar al Concejo Municipal de Distrito de 512 
Cervantes iniciar con la gestión de cambiar el destino de dicha partida ante la 513 
Asamblea Legislativa. 514 
Caso 4: Reglamento de Acueducto: esta comisión recomienda al Concejo Municipal 515 

del distrito de Cervantes solicitarle a la señorita secretaria municipal Johanna 516 
Pereira Alvarado, sacar una copia del reglamento para cada miembro del CMD para 517 
su debido análisis para modificar solicitud realizada por el presidente Roberto 518 
Martinez hace un tiempo atrás. Cierre de sesión 5:30m p.m. Presidenta Lucía 519 

Ramírez. Secretaria Jacqueline Araya. 520 
Ana Jacqueline Araya Matamoros comenta por favor agregar a Anderson en 521 

los miembros presentes, él si estuvo, pero no coloque el nombre. 522 
Yo quiero solicitarles con el convenio de la banda y Centro Cívico, porque 523 

bueno nunca entendí el mensaje que en envió Mariana por WhatsApp con respecto 524 
a la sesión extraordinaria, no entendí, y quisiera volver a revisarlo, nosotros como 525 

Concejo no somos un grupo más, no somos mas pero si tenemos prioridad, me 526 
quedó la duda el mensaje de ella, no quise contestar para no hacer más, no sé los 527 
compañeros que les parece. 528 

Alba Lucia Ramírez Aguilar comenta una cosa si tiene que ver con la otra, 529 
pero estamos re atrasados con ese convenio, ahorita la administración la lleva 530 

Mariana, yo creo que el mensaje es para que consultemos los horarios, y no estoy 531 
de acuerdo con lo que dice Jacqueline, porque ya lo vimos en comisión y por lo que 532 

dice Mariana ya hay que devolverse, estamos atrasados y ese convenio ya debió 533 
de haberse firmado. 534 

Ana Jacqueline Araya Matamoros comenta según el mensaje que manda 535 
Mariana hace mención a la comisión de cultura, y la comisión de cultura no fue la 536 
que hizo la solicitud, si mal no recuerdo don Gustavo dijo aquí que el Concejo tenía 537 
prioridad, entonces yo no entiendo porque se mezcla la limpieza, en el convenio 538 
habla que la limpieza y seguridad corresponde a la Junta de la Escuela, ahora si no 539 

hay convenio debería de esta inhabilitado el uso del Centro Cívico porque no hay 540 
un convenio que los respalde a ellos ni a nosotros, me extraña el mensaje y no 541 
entiendo porque menciona a la Comisión de Cultura. 542 

Anderson Adrián Calderón Brenes comenta ni yo lo entendí tampoco 543 
sinceramente. 544 

Marvin Gustavo Castillo Morales comenta el día que pasó eso hubo algunas 545 
situaciones con Mariana, siento que está todavía molesta por la improbacion del 546 

profesor de teatro, de hecho ella fue a mi oficina del porque tienen propiedad, 547 
siempre se habló que la escuela de música iba a tener exclusividad en el uso de 548 
aulas y bodega, pero en el salón principal la tiene el Concejo como dueño del 549 
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inmueble, yo me puse a leer el convenio a raíz del mensaje, yo no le quise discutir, 550 
porque a mí también me reclamó el tema de la limpieza, porque se le tuvo que hacer 551 

un aumento a Yorleny que ya le correspondía y el presupuesto de limpieza se redujo 552 
y se tuvo que eliminar el medio día extra para la limpieza porque n iba a alcanzar, 553 
tal vez después de medio año se pueda retomar, pero siento que todavía tiene una 554 
cierta molestia por lo que pasó con el teatro municipal, pero si el inmueble es 555 
municipal y si algún día se necesita para oficinas o alguna otra cosa pues se 556 

utilizará. 557 
Anderson Adrián Calderón Brenes comenta ¿y en el convenio si viene 558 

explicado? 559 

Marvin Gustavo Castillo Morales comenta no lo dice claramente. 560 
Anderson Adrián Calderón Brenes comenta entonces sí se tiene que revisar. 561 
Marvin Gustavo Castillo Morales comenta el Concejo no es un grupo 562 

comunal, es el gobierno local. 563 

Ana Jacqueline Araya Matamoros comenta vuelvo a repetir aquí las palabras 564 
de don Gerardo Piedra, el Concejo no es un comité de barrio, es una Asamblea 565 
Legislativa de pueblo.  566 

Marvin Gustavo Castillo Morales comenta considero y a pesar de todo se está 567 

manejando con respeto y no de manera prepotente lo ocupo hoy o mañana, lo que 568 
pasa es que, si siento que andaba molesta, hubo unas situaciones que me hacen 569 

pensar eso, y tampoco era que ustedes iban a hacer una fiesta, van a atender un 570 
tema comunal. 571 

Ana Jacqueline Araya Matamoros comenta quien esté de acuerdo en 572 
devolver el convenio de la escuela de música a comisión que levante la mano. 573 

ACUERDO N°10: SE ACUERDA; El Concejo Municipal de Distrito de Cervantes, 574 
ACUERDA con los votos afirmativos de los concejales propietarios: Ana Jacqueline 575 
Araya Matamoros, Alba Lucía Ramírez Aguilar y Anderson Adrián Calderón Brenes 576 

este Concejo devuelve a comisión de Asuntos Jurídicos el Convenio con la Escuela 577 
de Música de Cervantes para una nueva revisión. COMUNIQUESE. 578 

Ana Jacqueline Araya Matamoros comenta quien esté de acuerdo en solicitar 579 
el cambio de partida ante la Asamblea Legislativa con la Comisión de Hacendarios 580 

que levante la mano. 581 
ACUERDO N°11: SE ACUERDA; El Concejo Municipal de Distrito de Cervantes, 582 

ACUERDA con los votos afirmativos de los concejales propietarios: Ana Jacqueline 583 
Araya Matamoros, Alba Lucía Ramírez Aguilar y Anderson Adrián Calderón Brenes 584 
este Concejo solicita amablemente a los señores y señoras diputados de la 585 
Comisión de Hacendarios de la Asamblea Legislativa cambiar la partida específica 586 
denominada “Banda Talento Musical” por un monto de ¢3.000.000 (tres millones de 587 

colones) asignada a nuestro Concejo, y asignarlo a la compra de instrumentos 588 
musicales para la Escuela de Música de Cervantes, esto debido que la Banda 589 
Talento Musical no se encuentra activa. COMUNIQUESE. 590 

ARTÍCULO VII: PRESENTACIÓN DE MOCIONES. 591 
 No se presentan mociones. 592 
ARTÍCULO VIII: ASUNTOS DE INTENDENCIA. 593 

1-Marvin Gustavo Castillo Morales comenta la semana pasada estuvo bien 594 

duro la situación de agua, ya ni de noche se están llenando, el jueves se desacoplo 595 
el tubo madre por Toro loco, el viernes se mandó a reparar temprano, yo tomé la 596 
decisión de cerrar todos los tanques a las 9 de la mañana y a la 1 de la tarde 597 
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soltamos todos los tanques, extrañamente el tanque Manuel Ulloa no bajaba, hasta 598 
las 3:00 p.m. llegó a San Ignacio y a las 3:00 p.m. soltamos otro tanque para que 599 

terminara de hacer presión, funcionó y el agua en San Ignacio se mantuvo hasta las 600 
3:00 p.m. y hasta la fecha de hoy vamos bien, soltar en la mañana, tipo 10 a.m. se 601 
cierra y en la tarde se vuelve a soltar, a veces uno dice que solo en Cervantes pasa 602 
esto y le contaba las penurias que pasamos y me hace escucharlo a usted es 603 
escuchar a Carlos con Paraíso. 604 

Los peones que tengo de campo que están en camino, ya mandé a quitar el 605 
letrero de la parada de bus, lo puse en la parada que va para adentro y dejé marcado 606 
al frente del edificio de la Asociación de Desarrollo demarcado de amarillo para que 607 

con ayuda de la Policía de Transito logre haber campo también para los buses que 608 
van para adentro.  609 
ARTÍCULO IX: CONVOCATORIA A COMISIONES. 610 

1-Se convoca a comisión de Gobierno y Administración el próximo jueves 25 611 

de mayo a las 4:00 p.m. 612 
2-Se convoca comisiones para el martes 30 de mayo a las 3:30 p.m. 613 

ARTÍCULO X: ASUNTOS VARIOS. 614 
1-Johanna Pereira Alvarado comenta para informarles que ayer en la 615 

mañana vino el señor Jorge Moya Acuña, el que lo tocaba la audiencia la semana 616 
pasada, un poco molesto porque le dijeron que la audiencia le correspondía el 29 y 617 

dice que él vino el 29. 618 
Marvin Gustavo Castillo Morales comenta la semana pasada vino Adolfo se 619 

acuerdan, dice que ese señor le dijo que estuviera aquí a las 7 de la noche y que 620 
viniera él porque no sabía si él iba a poder llegar. 621 

Johanna Pereira Alvarado comenta yo le dije que si le reprogramaba o 622 
enviara una carta y no quiso. 623 

Para sustituir el miembro del Comité de Deportes no entró ninguna solicitud. 624 

Alba Lucia Ramírez Aguilar comenta tal vez buscar en los currículos de la vez 625 
pasada. 626 

Johanna Pereira Alvarado comenta para reprogramar la fecha para la sesión 627 
extraordinaria. 628 

Ana Jacqueline Araya Matamoros comenta de mañana en 15 está bien. 629 
2-Ana Jacqueline Araya Matamoros comenta para consultarle a don Gustavo, 630 

lo que le comentó a la capitana que el back hoe está trabajando por el gimnasio, 631 
¿es que ya están haciendo las terrazas? 632 

Marvin Gustavo Castillo Morales comenta sí. 633 
Ana Jacqueline Araya Matamoros comenta ¿y el desfogue? 634 
Marvin Gustavo Castillo Morales no, ese no. 635 

3-Alba Lucia Ramírez Aguilar comenta para solicitarles a los de la banda 636 
comunal que manden a los que hacen falta por juramentar. 637 

Ana Jacqueline Araya Matamoros comenta quien esté de acuerdo que 638 

levante la mano. 639 
ACUERDO N°12: SE ACUERDA; El Concejo Municipal de Distrito de Cervantes, 640 
ACUERDA con los votos afirmativos de los concejales propietarios: Ana Jacqueline 641 
Araya Matamoros, Alba Lucía Ramírez Aguilar y Anderson Adrián Calderón Brenes 642 

este Concejo solicita amablemente a la Junta Directiva de la Banda Comunal de 643 

Cervantes, enviar a juramentar a las dos personas faltantes para formar la Junta 644 
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Directiva, quedamos atentos. COMUNIQUESE4-Alba Lucia Ramírez Aguilar 645 
comenta y la escuela nunca nos informó cuando se reunían con nosotros. 646 

Ana Jacqueline Araya Matamoros comenta quien esté de acuerdo en 647 
solicitarle audiencia a la escuela Luis Cruz Meza que levante la mano. 648 
ACUERDO N°13: SE ACUERDA; El Concejo Municipal de Distrito de Cervantes, 649 
ACUERDA con los votos afirmativos de los concejales propietarios: Ana Jacqueline 650 
Araya Matamoros, Alba Lucía Ramírez Aguilar y Anderson Adrián Calderón Brenes 651 

este Concejo solicita amablemente a la Junta de Educación de la Escuela Luis Cruz 652 
Meza otórganos audiencia en una de sus sesiones, quedamos muy atentos a su 653 
respuesta. COMUNIQUESE. 654 

ARTÍCULO XI: CIERRE DE SESIÓN.  655 
Cierre de sesión. 656 

 Al ser la 7:40 p.m. se concluye la sesión. 657 
 658 

 659 
 660 
Presidente Municipal    Secretaria Municipal 661 


